



大野

大野小学校 学校だより
第14号
令和3年11月16日(火)
校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標「進んで行動しよう 友だちのよさに学ぼう」 【笑顔あふれる大野小】

秋も深まり、雪虫が飛ぶ季節となりました。日中は暖かい日差しのもと子どもたちは外で元気に体育の授業を行っています。

学級からは、子どもたちが歌う「世界に一つだけの花」が聞こえてきます。SMAPが歌ったこの曲も今は、学校の教材になっているんですね。

大野ランニングタイム



子どもたちは毎朝登校後、運動着に着替えて自主的にランニングを行っています。

また、現在は2時間目と3時間目の間の業間の時間に、「大野ランニングタイム」として、持久走記録会へ向けて幼稚園・小学校の園児・児童・職員が校庭に出て、音楽が2曲終わる間、ランニングを行っています。持久走記録会は明日17日(水)です。お時間のある方は、応援にいらしてください。人数制限はいたしません。

避難訓練

11月10日(水)に避難訓練を行いました。今回は、予告なしで、しかも自分の教室ではない、縦割り活動の清掃の時間に行いました。

訓練地震発生で全員身を守る体制をとり、その後給食室から火災発生の想定で校庭に避難しました。

近くの先生や6年生の指示で、全校児童が避難しました。最後に火元近くの西階段を見ていた先生から「西階段を使っ



た人は誰もいませんでした」という報告で、全員無事避難を確認し、拍手をしました。災害はいつ、どこにいる時に起きるかわかりません。一人ひとりが落ち着いて、身を守る行動をとれるよう、想定を工夫しながら、これからも避難訓練を行っていきます。

全校集会 表彰伝達



15日(月)全校集会で、福島県児童作文コンクール相馬地方審査会で特選の2年生松本 さん、入選の1年生四栗 さん、佳作の3年生高玉 さん、4年生酒井 さん、5年生高玉 さん、6年生小野田 さん、MOA美術館児童作品展金賞の6年生小関美さん、佳作の2年生村上さんに表彰の伝達を行いました。5年生の高玉 さんは、MOA自然農法相馬文化事業推進の会会長賞を受賞し表彰式で表彰されています。おめでとうございます。



相馬土垂収穫



8日（月）に1年生は、6月に苗を植えた、相馬の伝統野菜で里芋の品種である『相馬土垂』の収穫を行いました。世話をいただいている大野村農園の菊地さんからイモの取り方を教えてもらい、作業を行いました。約1時間で、一人レジ袋1つと、給食用に一輪車2台を収穫しました。次の日、「シチューにしたよ」「豚汁にしたよ」などと教えてくれました。給食では、里芋ご飯やイカと大根の煮つけで食べました。これからも給食に使っていきます。菊地さんいろいろとありがとうございました。

余談ですが、14日（日）の『相○マ○ブ』で、アヒージョやチップス、焼きばなど、いろいろな里芋料理を紹介していました。



消防署見学

3年生は、12日（金）に相馬消防署を見学しました。消防署の建物の中を見ると、炊事場や仮眠室などの泊まるための施設もありました。

救急車や、ポンプ車、レスキュー車の



中を見せていただきました。消火や救助のための機械や道具がたくさんありました。

また、消火の時に着る耐火服も着せていただきました。服だけで8kgあり、フル装備になると20kgにもなるそうです。見学の時にも、救急車の出動がありました。消防署の皆さんお忙しい中ありがとうございました。



校庭の水とり



10日（水）は、持久走記録会へ向けての試走の日でした。しかし、前日の雨で、校庭に水たまりができていました。そこで、4～6年生の体育委員の人たちが、給水スポンジで水取の作業をしてくれました。風が冷たい朝にありがとうございました。

授業公開について

持久走記録会に合わせて、授業公開（参観）を行います。ただし、室内のため各家庭1名でお願いします。学年だよりの案内をご確認ください。なかよし、なしの木学級としては持久走が複数年にまたがるので、公開いたしません。交流学級をご覧ください。

※雨天の場合は19日（金）に延期です。